



Assemblée Générale des salarié.e.s de la Sauvegarde69 Mardi 23 mai 2023 - à partir de 9h00 - Bourse du travail – Lyon 3

Lors du CSE Central du 4 mai 2023, puis par communiqué, la direction générale nous a informé de la **situation financière « catastrophique » de la Sauvegarde69**, ceci ayant conduit le commissaire aux comptes à lancer une procédure d'alerte. Cette situation, dont la gravité n'a pas été anticipée, est multifactorielle. **Au niveau de la Sauvegarde69**, la crise actuelle provient d'une mauvaise gestion financière. Nous mettons en cause les choix de l'employeur et soulignons nos incompréhensions majeures concernant les comptes. Nous dénonçons depuis trop longtemps, et jusqu'au conseil d'administration, une politique sociale et un management qui nous ont conduit à une dégradation des conditions de travail, un recours massif à l'intérim et à une fuite du personnel. Enfin, nous déplorons une position faible voire complice de l'association face aux autorités de tutelles.

En ce qui concerne les financeurs, ils sont fautifs de l'abandon de notre secteur et l'absence de revalorisations des salaires. Les autorités de tutelle ne cessent de mettre sous pression financière les associations et ainsi les salarié.e.s : mise en concurrence exacerbée, budgets insuffisants et sous-dotés par rapport aux besoins des populations. Dans notre situation, la Métropole s'est ainsi toujours opposée aux propositions (modestes) de la Sauvegarde69 pour réduire les déficits. Enfin, les financeurs opposent leur silence lorsque les élu.e.s et organisations syndicales les interpellent.

Si nos activités ne cesseront probablement pas, pour autant, les risques qui nous semblent envisageables sont : la mise sous tutelle ou la fusion - absorption (complète ou partielle) par d'autres associations. Dans tous les cas, nous craignons véritablement un effondrement du sens du travail et des risques de surcharge d'activité. Ce seraient enfin les différentes histoires de nos services et leur transmission qui seraient gravement attaquées.

Les salarié.e.s ne sont en RIEN responsables de cette situation car ils œuvrent chaque jour, quels que soient leurs postes pour le maintien du lien et des accompagnements tant des enfants que des adultes, soit en protection de l'enfance, soit dans le champ du handicap.

Les élu.e.s et syndicats vont demander une rencontre avec les principaux financeurs (Métropole, ARS, Rhône). Une expertise financière a été votée pour avoir de véritables éclaircissements sur les motifs de ces déficits structurels et conjoncturels. Nous envisageons enfin une communication médiatique large pour mettre les différents décideurs (financiers et Sauvegarde69) face à leurs lourdes responsabilités.

RETROUVONS NOUS RAPIDEMENT EN ASSEMBLEE GENERALE CE MARDI 23 MAI 2023 !!

Le but est d'échanger et de tenter de répondre à vos questions. Il est indispensable que nous soyons nombreux et solidaires pour DEFINIR ENSEMBLE des actions précises. Il s'agit de reprendre en main collectivement et démocratiquement notre outil de travail et les valeurs que nous y engageons au quotidien. **Nous refusons de payer le prix des politiques austéritaires et des incuries tant de la Sauvegarde69 que des financeurs et de l'Etat. D'ores et déjà, nous revendiquons les exigences suivantes :**

- **Le maintien de l'entité Sauvegarde69**
- **Des financements pérennes à hauteur des besoins voire le développement de nos activités.**
- **Un management et une gestion enfin à la hauteur tant au niveau du Conseil d'Administration que de la Direction Générale**
- **La fin de la dégradation de nos conditions de travail et une prise en charge digne des publics**

Des préavis de grève seront déposés pour participer à cette assemblée générale